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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ４年 ８月 ２３日 

午前・午後 １０時 ００分    

議会名 令和 4 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．教職員の負担軽減と部活

動の一部を地域移行すること

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

①田沼東中学校で行われている休日の運動部活動の

地域移行について現在の進捗状況を伺う。 

②学校指導者から地域部活動指導者へスムーズに移

行できたのか伺う。 

③11部活動の中で問題はなかったのか伺う。 

④地域指導者の指導体制について、2人以上の指導

者がいる場合の指導体制を伺う。 

⑤7月の県大会へ出場した部活動と地域指導者との

関わりを伺う。 

⑥地域指導者へ休日指導をお願いする取り組みは、

生徒や保護者から好意的な意見が多いとのこと。

どのような意見か伺う。 

⑦令和 5年度より全中学校に適用するのでしょう

か。その場合、地域の受け皿をどのようにお考え

か伺う。 

⑧たぬまアスレチッククラブ以外の総合型クラブで

は指導者が少なく部活動引き受けの力はないと思

うが、どのようにお考えか伺う。 

⑨佐野市スポーツ協会とどのように協議されている

か伺う。 

⑩文化部も同様の意思が示され、吹奏楽部等が対象

と考えられるが、どのようなクラブでどのように

対応されるか伺う。 
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２．建設工事関連の業務委託

に関するダンピング対策につ

いて 

⑪県や市町が協議会を設置し、総括コーディネータ

ーを配置。部活の受け皿となる総合型地域スポー

ツクラブや民間事業者、文化芸術団体などと学校

をつなぐコーディネーターを地域ごとに置き、連

絡や調整を担ってもらうことを想定しています。

どのようにお考えか伺う。 

⑫部活動の地域移行は行政の更なる関与が必要と考

える。お考えと対応を伺う。 

 

①私の考えるダンピングとは、直接人件費と直接経

費を合わせた 50％から 60％以下で入札すること

です。過去 5年間にダンピング受注の疑いのある

業務委託はありましたか。年度ごとの件数を伺

う。 

②ダンピング受注の疑いのある低落札率で落札され

た業務委託に対し、品質確保にどのような努力を

されたか伺う。 

③最低制限価格制度、低入札価格調査制度について

のお考えを伺う。 

④技術センター部で制度の適用を検討し、実施すべ

きと考えるが、お考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


